

ABSTRAK

Gerakan Jamaah Tabligh Masjid Muhammadiyah Kota Padang Tahun 1984-2012.

Oleh: Rezky Maisya Putra, 2006 - 79509.

Tulisan ini membahas tentang sejarah perkembangan gerakan dakwah Jamaah Tabligh di kota Padang yang berpusat di masjid Muhammadiyah, dari pertama munculnya Jamaah Tabligh di kota Padang pada tahun 1984 hingga tahun 2012 dan juga membahas aspek-aspek penting kontroversi terhadap Jamaah Tabligh dari gerakan dakwahnya. Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan dengan pendekatan kualitatif yang menggunakan wawancara sebagai bagian dari sejarah lisan (*oral history*) disertai menggunakan pendekatan pengalaman hidup dalam memperoleh data. Tahapan yang dilalui sama dengan tahapan dalam metode sejarah. *Pertama* heuristik yaitu kegiatan mengumpulkan sumber-sumber baik sumber primer maupun sumber sekunder dari buku-buku dan skripsi yang menunjang penulisan ini. Wawancara dilakukan dengan para informan yaitu dengan beberapa orang generasi awal Jamaah Tabligh kota Padang dan dengan beberapa anggota Jamaah Tabligh dari kalangan Ulama, Ustad, Mahasiswa dan mantan preman yang telah ikut Jamaah Tabligh. Tahap *kedua* yaitu kritik sumber yaitu melakukan pengajian terhadap data-data yang diperoleh melalui kritik intern dan ekstern. Tahap *ketiga* yaitu analisis dan interpretasi yaitu tahapan menganalisis dan interprestasi data yang diperoleh di lapangan kemudian dikelompokkan berdasarkan sebab-akibat. Tahap *keempat* penyajian hasil penelitian dalam bentuk karya ilmiah (skripsi).

Dari hasil penelitian ini dapat menjelaskan tentang proses masuknya Jamaah Tabligh di kota Padang yang dibawa oleh Jamaah Tabligh asal kota Medan dan berdirinya Jamaah Tabligh di kota Padang pada tahun 1984 yang dirintis oleh beberapa orang generasi awal Jamaah Tabligh di kota Padang. Dalam perkembangan gerakan dakwah Jamaah Tabligh ini banyak terdapat kontroversial di dalam masyarakat kota Padang. Pada tahun 1984 hingga tahun 1998 pada saat itu rezim Orde Baru bersifat represif pada organisasi masyarakat Islam, perkembangan gerakan Jamaah Tabligh di kota Padang pun mendapatkan tekanan yang sangat berat dari pemerintah. Namun pada tahun 1999 bersamaan dengan berakhirnya era Orde Baru, perkembangan Jamaah Tabligh maju dengan sangat pesat hingga tahun 2012.